

Fecha 21.10.2009	Sección Estado de México	Página 38
---------------------	-----------------------------	--------------

## Deja SAPAC endeudamiento millonario

ALBERTO TEJEDA  
REPORTERO

El Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (SAPAC) dejará un adeudo de 40 millones de pesos por concepto de energía eléctrica, el cual se liquidará sin la necesidad de que la próxima administración erog -este momento- recursos para ello.

Para esto el titular del organismo, Arturo Gómez Mancilla, firmó un acuerdo con la extinta compañía de Luz y Fuerza del Centro (LyFC) y posteriormente con la Comisión Federal de Electricidad para que por cada peso que la comuna pague de consumos regulares, la empresa retire la mitad para que sea abonada directamente a la deuda.

“Con este convenio de reducción de deuda el organismo no pagará los 40 millones, sino que por cada peso que paguemos de consumos mensuales el organismo descontará 50 centavos por cada peso que entreguemos”.

A decir de Gómez Mancilla, la administración saliente recibió una deuda de 165 millones de pesos que fueron liquidados durante los dos

primeros años, quedando un pendiente de 40 que serán liquidados paulatinamente a través de pagos regulares.

“Nosotros logramos saldar más del 50 por ciento de la deuda que se tenía y de los 40 tenemos que pagar, se trata de una reducción que se irá haciendo y en menos de dos años la deuda habrá desaparecido”.

El director del SAPAC afirmó que hay pendientes para la próxima administración municipal, ya que el organismo pagó a tiempo todos los pendientes económicos entre los que resalta un préstamo por 70 millones de pesos solicitados desde la administración del ex alcalde, Adrián Rivera Pérez.

Gómez Mancilla descartó cualquier posibilidad de que la capital del estado se quede sin suministro de agua por una deuda de 40 millones, una vez que el convenio signado con la compañía de LyFC fue trasladado a la Comisión Federal para su liquidación paulatina hasta llegar a las finanzas sanas del SAPAC.

